## **Zeitungsbericht vom Mexikanertag** (Mittwoch, 7. Juli 2010)

Unser Tag begann mit einem ausgewogenen Frühstück. Danach hatten wir ein Fussball- und Basketballturnier zu bestreiten. Die Kenianer gewannen das Turnier. Deshalb durften sie zum Schluss noch gegen das Leiterteam antreten. Das Spiel verloren sie aber mit 0:5 verloren.

Zum Mittagessen gab es Wienerli, Pommes und Erbsen mit Rübli. Am Nachmittag machten wir verschiedene Wasserposten. Zwischendurch haben wir eine feine Wasserglace bekommen. Wir, die Mexikaner, gewannen die Wasserposten. Anschliessend konnten wir uns auf der Wasserrutsche vergnügen. Als wir ins Haus wollten, wurden wir von den Leitern überrascht. Sie standen alle auf dem Balkon und leerten uns von dort Wassereimer an.

Nach dem Nachtessen erzählte uns Tobi, dass wir eine Nachtwanderung machen. Wir zogen unsere Wanderschuhe an und besammelten uns auf dem Platz. Wir liefen los, aber bereits nach kurzer Zeit entpuppte es sich als Witz und wir durften in die Disco. In der Disco konnten wir ebenfalls eine Bowle geniessen. Zusätzlich verfolgten wir während der Disco aufmerksam und gespannt den Halbfinal Deutschland – Spanien (0:1). Mit einem Jubelschrei machten wir uns ans Schlafen.

Mexikaner













